



Sektion Kirchlindach

Zu Besuch in Kirchlindach

Politprominenz im Pfrundhaus



In der erfolgreichen Serie „zu Gast in Kirchlindach“, knüpft die SVP Kirchlindach wieder da an, wo Corona-bedingt eine Zäsur hatte gesetzt werden müssen: Umso mehr freuen wir uns, am

11. Mai 2023 19h30

ein hochkarätiges Referenten-Trio zu ganz aktuellen politischen Themen im

Pfrundhaus in Kirchlindach

mit anschliessendem Umtrunk begrüessen zu dürfen.

Der Berner **Ständerat Werner Salzmann** wird zum Thema „Wiederherstellung der Verteidigungsfähigkeit der Armee“ sprechen,

unser **Nationalrat Lars Guggisberg** führt zum Thema „Versorgungssicherheit Energie“ aus und

Alt-Grossrätin und **Nationalratskandidatin Sabina Geissbühler-Strupler** referiert zum Thema „Demokratie in Gefahr?“

Folgeschwere Ereignisse wie die Corona-Pandemie, der Krieg in der Ukraine aber auch unsere zunehmende Verletzlichkeit in Folge mannigfaltiger Abhängigkeiten vom Ausland (Landwirtschaft, Energie, Fachpersonal, etc.), der Kollaps der Credit Suisse müssen uns zwingen, wieder vermehrt genauer hinzuschauen, welches die wertvollen Fundamente sind, auf den wir stehen und wie wichtig es ist, eben genau zu diesen Sorg z'ha...

